
 

 قصص انجليزية مترجمة

 

 قصص إنجليزية مترجمة إلى العربية 

 :نعرض فيما يأتي مجموعة من القصص المكتوبة باللغة الإنجليزية والمترجمة إلى اللغة العربية

 قصة الحمامتين والسلحفاة بالإنجليزي 

 :فيما يأتي سوف نقدم قصة الحمامتين والسلحفاة باللغة الإنجليزية

Once upon a time, there were two doves who wanted to travel far from the place where they lived, 

due to the scarcity of water in this place and the spread of drought and lack of rain. The two doves: 

You cannot fly, so the turtle cried very hard, so the two doves decided to bring a strong stick, and 

to hold each dove of the stick from one end, and the turtle would bite on the stick, then they would 

fly with it to the place to which they would migrate, and they told her not to open your mouth all 

the time The way you don't fall. 

The turtle agreed to this proposal and flew with the two doves, so when the people saw the turtle 

and the two doves in this way, they started talking about the matter. 

 قصة الحمامتين والسلحفان إلى العربية  ترجمة

 :فيما يأتي ترجمة حرفية لقصة الحمامتين والسلحفاة إلى اللغة العربية

كان يا ما كان في قديم الزمان كان هناك حمامتان، تريدان أن تسافرا بعيداً عن المكان الذي عاشتا فيه، وذلك بسبب ندرة المياه  
ف وقلة الأمطار، فحزنت السلحفاة التي كانت صديقة للحمامتين حزنًا شديداً، وطلبت منهما  في هذا المكان وانتشار القحط والجفا

أن يأخذاها معهما، فقالت الحمامتان: أنت لا تستطيعين الطيران، فبكت السلحفاة بكاء شديداً، فقررت الحمامتان أن تحضرا عوداً  
العض على العود، ثم تطيرا بها إلى المكان الذي سوف تهاجران  قويًا، وأن تمسك كل حمامة العود من طرف، وتقوم السلحفاة ب

 .إليه، وقالتا لها إياك أن تفتحي فمك طيلة الطريق حتىّ لا تسقطي

وافقت السلحفاة على هذا المقترح وطارت مع الحمامتين، فلما رأى الناس السلحفاة والحمامتين بهذا الشكل بدؤوا يتحدثون في 
فاة نفسها، وبدأ تصرخ على الناس، فلما صرخت وفتحت فمها سقطت مباشرة لأنها أفلتت العود، فكانت الأمر، فلم تتمالك السلح

 .هذه نتيجة قلة التركيز وكثرة الكلام

 قصة الإعلان والأعمى بالإنجليزي 

 :فيما يأتي سوف نقدم قصة الإعلان والأعمى باللغة الإنجليزية



One day a blind man sat on the summer in a street where people often pass, and this blind man put 

the hat he wore in front of him, and put a sign next to him on which it was written: I am a blind 

man, please help me, so while he was sitting in the street a man passed by him He is interested in 

the field of advertisements, and he found that the blind man had collected only a little money, so 

he put a little money in the hat and took the plate that was next to the blind man and erased what 

was written on it and wrote another sentence on it and returned it to its place, and it was not a short 

time that the blind man's hat was filled with money, So the blind man asked a passer-by to read to 

him what was written on the board, and he said to him: It is written: We are now in the spring 

season, but I am not able to see the beauty of this season. 

 ترجمة قصة الإعلان والأعمى إلى اللغة العربية 

 :نعرض فيما يأتي ترجمة قصة الإعلان والأعمى إلى اللغة العربية

في يوم من الأيام جلس رجل أعمى على الصيف في شارع من الشوارع التي يكثر فيها مرور الناس، ووضع هذا الرجل الأعمى 
قبعة التي يلبسها أمامه، ووضع لوحة بجانبه كُتب فيها: أنا رجل ضرير، ساعدوني لو سمحتم، فبينما هو جالس في الشارع مر  ال

بجانبه رجل يهتم بمجال الإعلانات، فوجد أنّ الأعمى لم يجمع سوى القليل من المال، فوضع القليل من المال في القبعة وأخذ 
لأعمى ومحا ما كُتب عليها وكتب عليها جملة أخرى وأعادها إلى مكانها، وما مر وقت قصير اللوحة التي كانت بجانب الرجل ا 

إلّا امتلأت قبعة الرجل الضرير بالنقود، فطلب الرجل الضرير من أحد المارة أن يقرأ له ما كُتب في اللوحة، فقال له: إن المكتوب  
 .ة جمال هذا الفصلهو: نحن الآن في فصل الربيع، ولكنني لست قادرًا على رؤي

  

 


